

Aujourd'hui devant Dieu

Par la foi seule

31^e jour du 2^e mois

« Car nous marchons par la foi et non par la vue. »

2 Corinthiens 5.7 Lecture : 2 Corinthiens 5.1-10

Aussi bien Hénoc que Noé se trouvaient en la présence définitive de Dieu bien avant que le Fils de Dieu ne s'incarnât. Ils étaient là pour lui souhaiter la bienvenue lorsqu'il retourna au ciel après les 33 années passées sur terre pendant lesquelles il acheva notre rédemption au prix du sacrifice de sa personne et de sa résurrection d'entre les morts. Ne perdons pas de temps en essayant de nous imaginer quelle était leur existence durant cette longue période de temps et pendant l'accomplissement de tous ces grands événements. La Bible ne nous permet pas de spéculer là-dessus. Nous devons marcher encore par la foi en Dieu et non pas par la vue, comme ils durent le faire, eux aussi, au cours de leur vie terrestre.

C'est la foi qui précède la vue. Nous ne pouvons pas marcher vers Dieu par la vue, mais uniquement par la foi. C'est pourquoi le christianisme a la vie tellement dure dans le monde actuel. Son message sera toujours : « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ » (Rm 5.1). Le secret de l'Église chrétienne est celui-là. Il n'y a pas d'autre raison pour expliquer sa longue histoire et sa constante influence dans ce monde. Les hommes voudraient toujours voir avant de croire. Ils trouvent tellement difficile de croire que Dieu veut leur accorder le salut seulement par la foi en son Fils et qu'ils ne peuvent pas gagner ce salut par leurs propres œuvres et efforts!

Le secret de l'Église chrétienne est celui d'Hénoc et de Noé, il consiste en la marche avec Dieu dans la foi véritable, celle qui est la victoire contre le monde du mal, du péché et de la mort. Un jour, si nous marchons avec Dieu par la foi en Jésus, nous le verrons aussi face à face, tel qu'il est.

Prière

Dieu de grâce, nous te remercions de nous avoir appelés à marcher avec toi, nous et ceux qui nous ont devancés afin de nous montrer le chemin à suivre. Nous te prions de nous donner la foi pour vivre et pour mieux croire chaque jour. Lorsque viendra notre fin sur le chemin terrestre, prends-nous dans ta gloire, là où la foi se

transformera en vision glorieuse, quand nous serons enfin semblables à Jésus-Christ, car nous le verrons tel qu'il est. Nous te prions en son nom. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>Marcher avec Dieu</u>, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)